Resumen del III Simposio "San Josemaría y la familia"

Después del II simposio "San Josemaría y la comunicación", la ciudad de Jaén ha recibido este fin de semana el III Simposio dedicado a la predicación y los escritos del fundador del Opus Dei sobre la familia.

17/11/2006

El pasado día 17 comenzó en el Recinto Ferial de Jaén el III Simposio "San Josemaría y la familia". Antonio Guillén, presidente de la Fundación Catalina Mir organizadora del evento, recalcó en la apertura la vigencia de los escritos y la predicación del que Juan Pablo II llamó "santo de lo ordinario". También aprovecho este acto de apertura para leer la Bendición apostólica de Benedicto XVI a los participantes en el Congreso.

SU SANTIDAD BENEDICTO XVI

Saluda cordialmente a los organizadores y participantes en el III Simposio "San Josemaría y la familia", que tiene lugar en la ciudad de Jaén, dedicado a destacar el sagrado cometido de la familia en la transmisión de la fe, bajo la clara guía de tan preclaro santo de nuestro tiempo.

El Santo Padre les exhorta a responder con generosidad y constancia a la verdadera vocación cristiana, que es la santidad en las circunstancias ordinarias de la vida, que, en la condición propia del matrimonio, se distingue por la construcción de hogares fundamentados en la fe, en los que reina el amor mutuo y la confianza en el Señor, siendo así fermento evangélico entre los hombres y las mujeres de hoy, necesitados de testigos ejemplares para reconocer los más altos ideales y no acallar el anhelo de Dios que late en lo más íntimo de sus corazones.

Con estos sentimientos, Su Santidad invoca, sobre todos los participantes en el Simposio, la protección de la Sagrada Familia de Nazaret, y complacido les imparte con afecto la implorada

BENDICIÓN APOSTÓLICA

A continuación, tuvo lugar la conferencia de Nuria Chinchilla. Directora del Centro Internacional Trabajo y Familia del IESE, sobre el difícil equilibrio del triángulo familia, empresa y sociedad. En un tono ameno y distendido la profesora de la Universidad de Navarra señaló que "la mujer, en líneas generales, tiene un concepto de la ambición más integral que el hombre; pues abarca más aspectos, no sólo el profesional. Ella quiere una vida integral, armónica, donde trabajo y familia sean compatibles y ahí está precisamente su valor como agente de cambio en las empresas, en las que puede crear cultura al respecto, y hacerlo extensivo a la sociedad."

"Los padres son los primeros educadores, el modelo necesario de los hijos"

Paola Binetti, senadora italiana del Polo de la izquierda de Romano Prodi, reabrió el Simposio el sábado 18 por la mañana con una conferencia dedicada a los modelos de paternidad. La senadora italiana y Presidenta de la Sociedad Italiana de Pedagogía Médica comenzó su intervención advirtiendo que "los escritos y la predicación de San Josemaría sobre la familia tienen que dar todavía mucho de sí mismos. Debemos ahondar en su profundidad y en lo actual de su mensaje".

Según Binetti, la formulación que hacía el Fundador del Opus Dei de la educación –primero los padres, después los profesores y luego los hijos- se adapta perfectamente a las necesidades modernas de la sociedad. "Con frecuencia se crean leyes para prohibir, para evitar problemas con los adolescentes... Pero estas soluciones son epidérmicas, no llegan al fondo del problema: en muchos casos la falta

de referencia que debieran tener en los padres y profesores".

Iunto a la conferencia de Paola Binetti, el Simposio escuchó más voces de interés. Entre otras, la del arzobispo de Burgos que participó en una mesa redonda sobre "la familia en la sociedad actual". Mons. Gil Hellín declaró que la familia es "célula irrompible de la sociedad. No es un invento humano, es insustituible por ningún sucedáneo". En este sentido, el arzobispo de Burgos afirmó que "hay que preservar el compromiso protector de los hijos que supone el matrimonio. Sin negar que hay situaciones críticas y complejas, no podemos negar la necesidad de superar esas crisis, ya que el divorcio no soluciona el problema, sólo lo enmascara".

El Simposio contó también con la presencia de Cristina Coín, Mujer

Trabajadora del Año 2006 y Pilar Domínguez, modelo y Miss Sevilla 2006, que coincidieron en la necesidad de que el modelo de familia cristiana y estable sea defendida por los católicos en la vida pública.

Concluyó el Simposio, el Cardenal López Trujillo, presidente del Consejo Pontificio para la familia.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-pa/article/resumen-deliii-simposio-san-josemaria-y-la-familia/ (11/12/2025)